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Aos 26 (vinte e seis) dias do mês de maio do ano de 2022, às 15h00 (quinze 
horas), sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial e 
remota com as presenças dos vereadores: Alan Balbino, Aldo Loureiro, 
Brivaldo Marques, Cal Moreira, Davi Davino, Drº Valmir Gomes, Eduardo 
Canuto, Fábio Costa, Fernando Hollanda, Francisco Holanda Filho, Gaby 
Ronalsa, João Catunda, Joãozinho, José Márcio Filho, Luciano Marinho, 
Leonardo Dias, Marcelo Palmeira, Olívia Tenório, Oliveira Lima, Raimundo 
Medeiros, Siderlane Mendonça, Silvânia Barbosa e Teca Nelma. Foi 
colocado para aprovação do plenário a ata da sessão anterior. No Grande 
Expediente, como primeiro orador o, vereador João Catunda utilizou a 
tribuna para fazer duras críticas ao prefeito JHC que nesse momento de 
chuvas fortes na capital alagoana tem se preocupada muito com os 
atrativos juninos (orçamento de milhões para o São João) ao invés de se 
preocupar com o que realmente importa para população, segundo o 
parlamentar. Indagou sobre a necessidade de garantias para os 
maceioenses, pois entende que a prioridade dos gastos municipais 
precisão ser revistas. Lamentou que as ações do executivos são pensadas 
exclusivamente no Mark Zuckerberg somente com ações “instagamaveis”, 
investindo alto em publicidade e pouquíssimo em melhorias de fato para 
população. Fez apelo para que essa Casa se posicione sobre o fato 
supracitado. Agradeceu ao secretário Rogério Lima, por atender o pedido 
deste vereador, quanto a disponibilização das escolas municipais para 
servirem de abrigos nesse prazo de suspensão de aulas devido às fortes 
chuvas. Neste momento o orador relatou todas as problemáticas vivida pela 
população nesta gestão do prefeito JHC, que permeiam desde 
desvalorização do servidor público até falta de estrutura básica. Comentou 
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que o prefeito só se preocupa com o seu projeto de poder da família Caldas 
em nossa estado. Em aparte o vereador Leonardo Dias referendou o 
discurso do orador. Tecendo comentários sobre a seu ponto de vista quanto 
os atrativos juninos, defendendo a importância do evento uma vez que 
fomenta a economia local. Porém lamentou a falta de prioridade nas coisas 
das quais são de fato urgente para população e nisso a prefeitura tem 
“pecado” muito. O orador corroborou com o aparteado.  Em aparte o 
vereador Joãozinho trouxe dados sobre os gastos milionários que o 
prefeito terá nesse São João, ao tempo que relatou sobre as fortes chuvas 
que toda Maceió vem sofrendo excepcionalmente o sofrimento daqueles da 
parte de vulnerabilidade da cidade e questionou onde está o programa da 
prefeitura, “Previne Maceió” que sequer a prefeitura tem colocado lonas 
nessas encostas. Por fim disse que o planejamento do executivo municipal 
é incompetente e irresponsável. E lamentou que o prefeito JHC ao invés de 
estar na cidade neste momento tão delicado, estar em Brasília cuidado do 
império de sua família. Retornando o orador agradeceu os apartes. O 
segundo orador vereador Fernando Hollanda solidarizou-se com todas 
as famílias afetadas pelas fortes chuvas que atingiu nossa cidade. Pontuou 
sua preocupação quanto a recomposição orçamentaria no que difere a 
respeito dos valores a serem gastos em prol de melhorias para população 
que vive em encostas, defendendo que devem ser melhor assistidas. 
Relatou sobre a regulamentação de todos os imóveis dos mutuários da 
COAB, enaltecendo esse trabalho que começou quanto o parlamentar foi 
gestor da CARHP, em 2015 e que tem continuado com o novo gestor 
Leonardo Barracho, tecendo mais subsídios quanto o tema, regulariza 
100% CARHP. Em aparte o vereador Siderlane Mendonça parabenizou 
o orador pelo belíssimo trabalho que o mesmo executou a frente da pasta 
citada. Em seguida indagou sobre as fortes chuvas na nossa capital e 
relatou que o momento não é fazer política diante dos fatos e sim 
preocupar-se com o povo, sem o espirito de político de quanto “pior, 
melhor”, para que juntos encontrem uma solução. Em aparte o vereador 
Joãozinho lembrou que não é candidato a nada este ano. Pontuou que a 
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prefeitura é de milhões de problemas. Parabenizou o orador pela 
informação trazida. Pela Ordem o vereador Siderlane Mendonça deixou 
claro que o trabalho da prefeitura no programa “Previne Maceió” está desde 
de janeiro trabalhando e já foram retiradas mais de 100 toneladas de 
entulhos das galerias das águas pluviais. Pela Ordem o vereador Valmir 
Gomes registrou que está em Fernão Velho e que a situação é bastante 
preocupante. Solicitou ao presidente Galba Netto e do líder do governo 
vereador Siderlane Mendonça que disponibilizem uma equipe do executivo 
para que possam ir à Fernão Velho, para averiguação do volume de água 
das chuvas que estão correndo para o Rio Mundaú e estão pesando toda 
região lagunar. A terceira oradora vereadora Gaby Ronalsa utilizou a 
tribuna para mensurar sua indignação, onde segundo a parlamentar, 
algumas pessoas tentam atrapalhar o poder legislativo e executivo, 
principalmente numa situação tão triste de fortes chuvas ou em situação de 
risco, onde essas pessoas utilizam esse momento para fazer politicagem e 
desrespeitando a vida, quando na verdade a função do vereador é ser voz 
e ajudar a comunidade. A parlamentar mencionou que verificou in loco a 
situação de algumas comunidades ontem durante as fortes chuvas ao 
tempo que se colocou à disposição das comunidades afetadas. Em seguida 
deixou registrado seu agradecimento a todos da defesa civil. Lamentou o 
desligamento do senhor Oswaldo, técnico da pasta citada. Fez duras 
críticas sobre a falta de empatia e humanidade de algumas pessoas e 
inclusive parlamentares que fazem politicagem neste momento de fortes 
chuvas. Solicitou que se coloque a política de lado e trabalhe como gestores 
olhando principalmente para população mais carente. Solicitou também que 
se revitalize a ladeira de Fernão Velho, que é o principal acesso ao bairro 
e ano passado centenas de pessoas ficaram ilhadas por não ter como sair. 
Em aparte o vereador Raimundo Medeiros fez um comparativo do que 
estamos vivendo hoje neste momento com a seca do sertão, onde os 
políticos que não trabalham não tem interesse em resolver senão não tem 
como “buscar” o voto depois, segundo o vereador. Deixando seu repudio 
aos que se aproveitam da miséria do povo. O quarto orador vereador 
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Leonardo Dias comentou que é comum dos gestores o discurso de que 
choveu acima do esperado, acima do que era previsto sendo isso segundo 
o orador uma desculpa. Pontuou a respeito da importância de ser feito um 
diagnóstico de todos os problemas que existe na cidade e traçar metas para 
aquilo que for prioridade uma vez que não se tem recurso para resolver 
todos os problemas que são provenientes há décadas na cidade.  O 
parlamentar fez duras críticas a falta de prioridades para o que é melhor à 
população por parte da gestão do prefeito JHC. Remeteu seu discurso a 
uma das denúncias que fez ao ministério público, quanto ao uso das cores 
da administração em prédios públicos onde existe uma lei (2015) de autoria 
da vereadora Silvânia Barbosa que proíbe a utilização das cores dos 
partidos políticos em obras ou prédios públicos, porque protege o dinheiro 
público. Mencionou em tribuna a decisão do promotor Drº Flavio Costa Neto 
que deu um prazo de 120 dias para que a prefeitura readéque todos os 
prédios públicos conforme a legislação municipal, voltando as cores do 
município. Em aparte o vereador Joãozinho parabenizou o orador pelo 
tema abordado ao tempo que parabenizou a lei de autoria da vereadora 
Silvânia Barbosa. Lamentou que a prefeitura além de pintar os 
equipamentos públicos de laranja e azul, também pintou o cemitério dessa 
mesma cor citada, virando até piada na internet. Fazendo apelo para que a 
prefeitura comece a enxergar os milhões de problemas que a cidade já tem. 
Retornando o orador solicitou que o prefeito comece a trabalhar como um 
gestor da cidade pois a vida das pessoas vão além das redes sociais. 
Espera que na próxima quadra chuvosa não tenhamos que chorar mais 
uma morte de criança ou idoso. A quinta oradora vereadora Silvânia 
Barbosa trouxe a tribuna uma reflexão a respeito do que vem acontecendo 
com a nossa humanidade e que estamos vivendo um momento muito difícil 
com uma crescente onda de violência. Solicitou políticas públicas em favor 
das nossas crianças. Comentou que sempre que chove temos essas 
calamidades e que choveu em um dia o que era pra chover em um mês. 
Mencionou as ações da prefeitura (plano de contenção) que desde de 
sexta-feira fez alertou à população. Defendeu as festividades juninas na 
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nossa capital como forma de aumentar a geração de renda e turismo. 
Lamentou que o presidente Bolsonaro vetou o nome da médica alagoana 
Nise da Silveira do livro heróis e heroínas da pátria, tecendo mais 
comentários quanto o tema em questão. O sexto orador vereador Oliveira 
Lima parabenizou o pronunciamento da vereadora Silvânia Barbosa, a 
quem tem a honra de chamar de amiga. Em seguida reportou-se sobre 
casos de crueldade contra as crianças considerando isso inadmissível. Por 
fim disse que espera que essas fortes chuvas cessem para que possamos 
voltar as atividades normais. O sétimo orador vereador Marcelo Palmeira 
cobrou a prefeitura e ao governo do estado para que tomem providencias 
reais em relação as fortes chuvas que caíram nas últimas horas e 
infelizmente quem mais sofre com o ocorrido são as pessoas vulneráveis 
que vivem em área de riscos e ficam sem sua moradia e assistência básica 
que poderia ser resolvida com recurso financeiro. Cobrou um 
posicionamento da secretaria de assistência social, habitação e do 
executivo municipal e estadual como um todo. No Prolongamento do 
Expediente foram lidos: PL(s) – Vereadora Teca Nelma, protocolo web 
nº(s) 05200007/2022 a 05200009/2022; PL(s) – Vereador Oliveira Lima, 
protocolo web nº(s) 05190023/2022 e 05190019/2022; PL – Leonardo Dias, 
protocolo web nº 05190017/2022. Feita a chamada para a Ordem do Dia 
foi constatado quórum regimental para deliberara pauta. Foram lidos 
e aprovados os requerimentos e projetos – Requerimentos - Vereador 
Alan Balbino, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
05220001/2022 a 05220010/2022; Requerimentos Vereador Cal Moreira, 
todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 05190025/2022, 
05190024/2022, 05200005/2022; Requerimentos Vereador Fernando 
Hollanda, ambos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 05230001/2022 
e 05230002/2022 (ambos foram discutidos pelo autor); Requerimentos 
Vereadora Silvânia Barbosa, ambos em Discussão Única, protocolo nº(s) 
05200002/2022 e 05200003/2022; Requerimento – Vereador Brivaldo 
Marques, em Discussão Única, protocolo web nº 05190014/2022; 
Requerimento – Vereador Aldo Loureiro, protocolo web nº 05190016/2022; 
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Requerimento – Vereadora Teca Nelma, em Discussão Única, protocolo 
web nº 05190015/2022; Requerimento – Vereador Fábio Costa, em 
Discussão Única, protocolo web nº 05180001/2022; PL – Vereador Alan 
Balbino, em 1ª Discussão, protocolo web nº 04210004/2022; PL – Vereador 
Valmir Gomes, em 1ª Discussão, protocolo web nº 02100060/2022; PL – 
Vereadora Olívia Tenório, em 1ª Discussão, protocolo web nº 
11220018/2021; PL – Vereadora Silvânia Barbosa, em 1ª Discussão, 
protocolo web nº 11160006/2021; PL – Vereadora Gaby Ronalsa, em 1ª 
Discussão, protocolo web nº 04170054/2022 (discutido pela autora); PDL(s) 
– Vereador Leonardo Dias, todos em 1ª  Discussão, protocolo web nº(s) 
02140030/2022, 12300048/2021, 12300003/2021, 01110008/2022, 
01030002/2022, 01030001/2022 (discutido pelo autor e pelos vereadores 
Gaby Ronalsa e Galba Netto), 01140005/2022 (discutido pelo autor) e 
12300002/2021; PDL – Vereadora Teca Nelma, em 1ª Discussão, protocolo 
web nº 02040018/2022. Passando para o Expediente Final, usou da 
palavra vereador Francisco Filho lamentou os transtornos recorrentes que 
a cidade passa nesse período chuvoso ao tempo que observou in loco o 
trabalho árduo da defesa civil e da infraestrutura que tentaram de todas as 
formas ajudar as pessoas. Pontuou que o sofrimento das pessoas devem 
ser encarado com muita seriedade. Parabenizou a servidora Liliane 
Sarmento pela passagem do seu natalício. O senhor presidente também 
parabenizou a servidora supracitada pela chegada da sua nova primavera. 
Facultada palavra ao vereador Leonardo Dias reforçou a homenagem feita 
pelo vereador Francisco Filho à servidora Liliane Sarmento (Lili) pela 
passagem do seu aniversário. Lembrou que hoje completam 511 dias sem 
o pagamento dos precatórios do FUNDEF. Nada mais havendo a tratar, foi 
encerrada a presente sessão e convocada outra para terça-feira em horário 
regimental. Maceió-AL, 26 de Maio de 2022 João Antônio Leite de 
Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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